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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 17.09.2020 CONVOCATA ALLE ORE 12.00 
congiuntamente con la  

Commissione Consiliare 5a ‘Pianificazione dell’Economia del Mare, Sviluppo Economico e 
Attività Produttive, Fund Raising, Servizi informatici e Innovazione Tecnologica, Lavori 

Pubblici, Sportello Unico delle Imprese (SUAP), Commercio’ 
 

 
O.D.G.: 

1. Aggiornamenti; 
2. Varie ed eventuali. 

Per la Commissione Consiliare 3^, sono presenti: il presidente Stefano Dell’Amico e i 
consiglieri Daniele Del Nero, Nives Spattini, Tiziana Guerra, Marzia Gemma Paita e  Gianenrico 
Spediacci. 

Per la Commissione Consiliare 5^, sono presenti: la presidente Marzia Gemma Paita e i 
consiglieri Giovanni Montesarchio, Tiziana Guerra, Daniele Raggi e Andrea Vannucci (in 
sostituzione di Dante Benedini). 

Svolge le funzioni di segretaria verbalizzante Erika Evangelisti. 
La seduta ha inizio alle ore 12.15. 
I presidenti delle Commissioni, constatata la presenza del numero legale, dichiarano aperta 

la seduta. 
La presidente Paita afferma che la nuova situazione di emergenza epidemiologica da Covid-

19 ha reso necessaria una ridefinizione degli spazi usufruibili all’interno delle scuole da parte delle 
associazioni sportive interessate affrontando i vari problemi ad essa connessi, tra cui 
l’igienizzazione degli spogliatoi. 

Il presidente Dell’Amico ritiene che, sia per la gestione del tempo occorrente alla 
sanificazione degli spogliatoi al termine di ogni attività sportiva sia per gli oneri da sostenere, la 
situazione di emergenza possa essere affrontata prevedendo una temporanea inacessibilità a tali 
aree. 

La consigliera Spattini fa presente che le scuole si sono trovate ad affrontare un momento 
particolarmente difficile nella necessità di riequilibrare diversi aspetti in funzione di quanto indicato 
dalla nuova normativa e ciò ha richiesto dei tempi che hanno portato a dilazionare alcune scelte, 
tra cui quelle inerenti lo svolgimento di attività sportive all’interno degli edifici scolastici, che 
saranno, sicuramente, affrontate a breve termine. 

Il presidente dell’Amico giudica opportuno valutare se, in funzione dei nuovi protocolli, la 
situazione rimarrà uguale a quella dello scorso anno o se sarà necessario fare delle rinunce. 

La presidente Paita fa notare che il problema sugli impianti sportivi riguarda anche la piscina 
di Marina di Carrara che necessita di un adeguato impianto di ricircolo dell’aria precisando che 
alcuni lavori sono stati svolti quest’estate ma che ci sono una serie di ritardi soprattutto da parte 
della ditta incaricata, la quale, nell’intenzione di subappaltare le opere murarie, è in attesa del 
Piano di Sicurezza da parte della ditta subappaltatrice. La Presidente afferma che, in merito alla 
piscina di Carrara, si è fatto riferimento sia a un progetto di circa duecentomila euro relativo alla 
realizzazione di un nuovo impianto di areazione sia a un progetto di circa centocinquantamila euro 
per la realizzazione di una nuova vasca, ma il dirigente dell’ufficio sport ha suggerito di fare un 
unico progetto allo scopo di avere una cifra chiara sui diversi lavori da svolgere per capire se sia 
conveniente intervenire su una struttura che è, comunque, obsoleta. La Presidente conclude 
facendo presente che il rifacimento della vasca avrebbe, nel tempo, un guadagno poiché con tale 
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intervento si eviterebbe la continua perdita d’acqua presente nell’attuale struttura che comporta un 
costo di duecento euro al giorno . 

Il consigliere Vannucci ritiene che la piscina di Carrara sia fatiscente e mal concepita a livello 
strutturale richiedendo elevati costi di gestione e, per tali motivi, propone, come già discusso in 
passato, di valutare l’idea di creare un nuovo impianto nell’area di Anderlino (via Aurelia) oppure 
nella località di San Martino. Il consigliere reputa opportuno adottare tempestivamente le 
necessarie misure per evitare il diffondersi del virus considerando che la piscina coperta è un 
luogo favorevole a un suo sviluppo. 

Il consigliere Del Nero ritiene che la struttura sia ancora buona e che si potrebbe investire 
per un nuovo impianto. 

La presidente Paita giudica complessa e articolata la situazione delle piscine, tenendo anche 
conto del fatto che le associazioni sportive hanno espresso la volontà di svolgere in modo continuo 
le loro attività evitando interruzioni prolungate.  

Il consigliere Spediacci pensa che la parte più delicata della piscina sia l’impianto di 
areazione e consiglia di utilizzare eventuali fondi europei a disposizione per realizzare questo tipo 
di intervento. 

La presidente Paita fa notare che i problemi delle piscine riguardano altresì le attività di 
pulizia e di igienizzazione, che hanno un costo. 

Il presidente Dell’Amico, considerando che l’attività di sanificazione deve essere certificata, 
crede che tale lavoro sarà affidato a una ditta esterna mentre le associazioni provvederanno 
all’igienizzazione dei locali.  

Il consigliere Spediacci suggerisce di avvalersi del personale di ‘Nausicaa spa’ per svolgere 
l’attività di sanificazione perché permetterebbe di avere un risparmio da un punto di vista 
economico. 

Il presidente Dell’Amico comunica che la convenzione per il campo di Fossone alla società 
Carrarese è stata prorogata temporaneamente per un anno e, alla nuova scadenza, è intenzione di 
questa Amministrazione preparare un bando pubblico come da nuovo regolamento degli impianti 
sportivi. 

I Presidenti ringraziano gli invitati intervenuti nella riunione odierna e dichiarano chiusa la 
seduta alle ore 13.00. 

 
Il Presidente della Commissione 3^  La Presidente della Commissione 5^   La Segretaria verbalizzante 

F.to Stefano Dell’Amico          F.to Marzia Gemma Paita          F.to Erika Evangelisti 
         

 

 


